

la bénédiction du Dieu trois fois saint, la foule se retira tout heureuse de cette démonstration de piété. Ces jeunes congrégations, nées sous l'influence du zèle infatigable de M. le Curé de Lachine, sont appelées à faire un grand bien dans cette paroisse.

\* \* \*

Dans toute l'étendue de l'Empire Britannique, on compte 9,730,000 catholiques, répartis comme suit :

En Irlande.....	3,913,000
En Angleterre et dans le pays de Galles	1,360,000
En Ecosse.....	327,000
Dans les colonies de l'Amérique.....	2,220,000
Dans l'Australasie.....	580,000
En Asie, colonies anglaises.....	1,044,000
En Afrique, " ".....	131,000
Dans les colonies européennes anglaises	175,000

\* \* \*

Dans l'empire anglais, il y a actuellement  
25 sièges métropolitains catholiques.  
96 évêchés.  
20 vicariats apostoliques.  
8 préfectures apostoliques.

\* \* \*

Au Canada, la proportion des catholiques est de 4,772 par 10,000 âmes.

\* \* \*

Le doyen des missionnaires du monde entier, le R. P. Jarrige, vient de mourir ; il appartenait à la société des Missions étrangères de Paris.

Ce vaillant Français était né pendant la Révolution en 1794 ; il était parti pour les Indes en 1819, et il y a poursuivi pendant soixante dix ans les travaux de son apostolat.

\* \* \*

Sœur Catherine, la fille et l'héritière du riche banquier Drexel, de Philadelphie, qui vient de se faire recevoir à Pittsburg dans l'Ordre de Ste-Marie, vient de confier au P. Stephen la direction du convent qu'elle fait construire à Torresdalle, près de Philadelphie. Le P. Stephen est un brave missionnaire, connu dans tous